

# NYARIOS

## Bulan Suci Ramadan, Kades Patallassang Suriadi Dg Naba Himbau Warganya Tingkatkan Silaturahmi

HermanDjide - [PANGKEP.NYARIOS.COM](http://PANGKEP.NYARIOS.COM)

Mar 24, 2024 - 20:33



*Bulan Suci Ramadan, Kades Patallassang Suriadi Dg Naba Himbau Warganya Tingkatkan Silaturahmi*

PANGKEP- Kepala Desa Patallassang Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Suriadi Dg Naba yang mengisih cerama di Masjid An Nur Desa Patallassang di malam ke-11, atau beberapa hari lalu menghimbau warganya agar tingkatkan silaturahmi di Bulan Ramadan ini.

Suriadi yang dihubungi lewat telp selulernya Minggu malam (24/3/2024) mengatakan bahwa saya mengisih ceramah di masjid tersebut berhubung penceramahnya tidak ada, jadi saya manfaatkan kondisi di masjid tersebut untuk cerama sambil berharap agar Bulan Ramadan ini benar- benar di manfaatkan

untuk beribadah.

"Hikmah puasa Ramadhan bagi umat Islam bisa memperbanyak amal dan membentuk kepribadian umat muslim yang bertaqwa" ujarnya.

Menurutnya bahwa ibadah puasa Ramadhan juga memiliki banyak hikmah dan manfaat yang besar bagi kehidupan manusia. Puasa Ramadhan merupakan salah satu ibadah yang paling mulia bagi umat muslim. Ibadah puasa Ramadhan dilakukan sebagai bentuk penghormatan terhadap bulan suci dan sebagai bentuk pengabdian kepada Allah SWT.

"Puasa Ramadhan juga mengajarkan manusia agar lebih peduli kepada sesama dan banyak melakukan sedekah. Rasa lapar dan haus juga bisa meningkatkan solidaritas sosial kepada orang miskin sehingga kita turut bisa merasakannya" ujarnya.

Selain kata dia bahwa Bulan Ramadhan merupakan bulan kesabaran dengan balasan surga. Pada bulan ini juga akan ditambahkan rezeki bagi orang mukmin. Puasa mengajarkan kita untuk bersabar dalam menghadapi kesulitan dan rintangan dalam hidup. Dalam menjalankan ibadah puasa, kita dituntut untuk menahan lapar, dahaga dan godaan-godaan lainnya. Kita juga harus menahan diri dari perilaku buruk dan membiasakan diri untuk berpikir positif dan berdoa. (Herman djide)